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今日の例会

第1617回 平成28年11月8日（火）

秋季家族例会
12:OO～ 2F「なだ万」

先回の例会

第1616回 平成28年11月 1日（火）晴

卓話～広がったﾛｰﾀﾘｱｿの輪～

他ｸﾗﾌﾞﾐｬﾝﾏｰ支援事業視察に参加して得たもの
名古屋錦0-ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 石井弘子さん

始めます。 1963年には異なる国のクラブと地区を組み

合わせて、国際奉仕プロジェクトを開始。組み合わせら
れた地区の多くは奉仕プロジェクトで協力し､これが後

に「マッチンググラント」と「グローバル補助金」に発

展しました。

マッチンググラントは、財団が主体となって実施する

支援プロジェクトに賛同するクラブが相乗りして事業

を実施するもので、大きなものでいうとロータリーの病

院船が世界の紛争地域を回っており、停泊地でロータリ

アンたちが医療をはじめとする支援を行っています。

グローバル補助金は、異なる国のクラブ、地区が協力

し､人道的支援を求めている国の支援事業を実施してい

くものです。 1978年には大規模な人道的取り組みを目

的とした補助金プログラムが創設され、翌年、ポリオ撲

滅事業が始まっています。並行して、大きなプログラム
を動かすための財源として1981年に「恒久基金」が設

立されました。この基金は元金には手を付けず、投資に

よる収益を財団活動に活用するものです｡強固な財政基

盤に支えられて。人道的支援、青少年育成など数ﾉﾏのプ
ログラムが世界へ広がっています｡財団設立が提唱され

て100周年の記念ということで､お話をさせていただき

ました。

◆君が代

◆我らの生業

◆ビジター紹介 石井弘子さん（名古屋錦RC)

平野恒弘君（豊田東RC)

◆出席報告

会員36(33)名 出席29名

出席率 87．88 ％
前々回10/18(修正出席率) 93,33%

｜ 鈴木幹事報告 ’
1）今週末の5日（土）6日（日）は地区大会です。

登録者の皆様は本日配布の名札を当日お持ち下さい。

2）次週は時間と場所を変更し「なだ万」にて家族例会
を開催。ご参加申し込み下さった方ﾉﾏは12：00まで

に2F「なだ万」へ直接お越し願います

3）ロータリーの友11月号お帰りにお持ち下さい

4）次ﾉﾏ週15日の例会終了後、理事役員会
5）11月□－タリーレート 1ドル＝102円

卓話～広がった□－タリアンの輪～
他クラブミャンマー支援事業視察に参加して得たもの

名古屋錦□一タリークラブ 石井弘子さん

同士になり、このお話をしたところ、ツアー内容のみな

らず､分区の異なる3クラブがまとまった経緯にも興味
を示してくださり、今回の卓話になりました。

J 渡邊会長挨拶’

蕊
年国際大会で正式にロータリー財団と命名され、活動を

会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう』 本紙は再生紙を使用しております。



今日私の後見役として来てくださっている豊田東RC

の平野さんがそもそものキーパーソンです。20代で東

南アジアへの支援を独力で始められ、 10年程前にミャ

ンマーに学校を建てました。その後も毎年現地にいらし

て支援活動を続け、活動の仲間を求めて豊田東RCに入

会。やがてその活動が地区に知られるようになり、3年

前、地区の国際奉仕委員会でお話をなさいました。これ

を聞いた小牧RCの水野さんが感激して問い合わせをし

たことから、翌年のツアーには水野さんも参加。帰国直

後に開催された会長エレクトのためのRLI研修で､私が

水野さんからお話を聞いて仲間に加わり、3クラブの合

同ツアーとなりました。

昨年は4つの活動をしてきました。

①農村の小中学生に勉強に必要な物資を届けること。
ミャンマーは物価が安く、名古屋錦RCの予算はたった

1万円でしたが､それでも400人の子供たちに学用品を

さしあげることができました。

②高校建設計画を形にすること｡水野さんにはミャンマ

ーに高校を建てたいという希望があります｡現地の有力

者と学校と私たちで相談し､現段階における覚え書きを

作りました。

③ワールドフード＋ふれ愛フェスタの収益金の使い途
をAMDAと相談すること。AMDAヤンゴン事務所を

訪ね､最も水事情が悪い中国との国境地域にトイレを建

設する相談をしました。その後トイレ建設が実行され、

昨年度末には地区委員会の視察も行われています。

④学校3つと孤児院1つの視察｡建物を作るのは取りか
かりに過ぎず、継続的にフォローする姿勢こそ大切、と

痛感しました。

今年度も11月20日～27日まで、ほぼ同じメンバー

で行ってきます。今回は前回のメニューに加えて、

①ミャンマー語の辞書を作る活動をしているミャンマ

ー人女性（米山学友・神戸大学出身）を支援するため、

彼女の私塾を訪問して、彼女の作った子供用の冊子を購

入

②ヤンゴンRCの例会に参加等新たな活動も行います。
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石井弘子さん（名古屋錦RC)

卓話をさせていただいて感謝です｡一生懸命話します

のでよろしくお願いいたします。

鍋野可幸

今日は私の誕生日です。

SO才の記念で杖を買いました

渡邊源市

石井弘子様本日の卓話、楽しみにしています

池森由幸

舎人経昭

ご夫人誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

ご夫人証牛日お祝い

長谷川亨 林 永芳 堀江宏輝

｜ 伊藤健文 加藤重雄 河合隆史
｜ 小林英毅 小山雅弘 牧野登志子

｜ 松岡多加倫 宮尾紘司 三好 親

｜ 太田和孝 大谷 恩 佐野 寛
’ 笹野義春 鈴木理之 鈴木聖三

｜ 竹内眞三 舎人経昭 碓氷美佳
｜ 和田正敏 吉田 玄
’ 本日の卓話石井弘子様よろしくお願い致します I

今日は何の日 “野沢菜の日”

28件 ！

’合計90, OOO円| |
、
～一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

ノ

◆ガバナー月信11月号掲載

’ 蝋灘瀧剛一 ： 一皇‘1
－《系

地区補助金蕊業報告

名古屋〒腫腐C会畏波遥涼市

平底28筆10月1s，名古屋千睡ロータリークラブ地区捷助全駆錐『爽山繍拘間にアジサイの藍

を根えよう」を市民とともに実鱈し意したq前夜からの大粒の詞は当須咽おき旗り、瓢顧叩魏を災屹
することが出宗まし抵

当クラブと熱l峰合ぅ輻との同わりは古く、初代会長、畝示g了民哩隼が露行していた腿ヶ丘一粥の

広大な土地老栗'1嵯鐸麺移f量のために采言偲市へ番徹したことに謡ります‘そうした障でクラブ創

立以素、穰壷や侭品の寄鱈、紋憲プログラム支躯毎嵯々転形で、奉仕甑誤を行って雷寵した、

さて、今回の事案i韮臨屋内のアメリカ園堕砺の全面的植え備えにあたって、当クラブが硫しい甑

症種苗を寄惣（加17年1月担え付け予定)．芝行してアメリカ間に通じる歩遊郵;I整慨として歩弧に
アジサイを植える作築壱市民と共に行うというものです。担当賎社会奉迅美貝長、灘氷焚仕沼。こ

の学年間準燭に奔走してくれました．寄蹴した哩苗はクラブ金員足立一郎君（逓鰹）が蹴鰹名古

匡市のWE3広報サイトで市里に然鯛を呼びかけ寵した．多敦の応蕊の中､推巡で35名の刷子が斡鯛
ロータリアンと合わせて50名が集恵りました。1癖に先立って、隅風式壱行い、薩井辰耐撞拘面嗣

長Iこアメリム逗鐘嚢蕊と琴逗碧哩里毎曇酋篝三目録を達し、隠畏から感謝状をいただき眼した。その

後、公募参掴の刷子、ロータリアンが－賭になってアジサイ繭の随え付けを行い窪した．お加した子
どもた引食績槍閲スタッフの描導を受けながら慣れない手つきで一生誰命植えｲﾘけに汗を液し顎し

た（もっと慣れてし､窓かつたのはロータリアン･･･)．聞会式では参鯛若に自宅で両てられる果狗の苗

毒プレゼント。榧え付けしたアジサイは、来年6月には一部が側花するそうでず。凹分たちの甑え

たアジサイがどんな色の花をつけるか豪しみです。市配と共に行った泰仕活恥今後も褒山聡合公閲

を灘じて地域に奉仕の輸芯広げていき腹す．

耀彼に、地区揃幼金考通じてこのような奉仕突践の呪金砦心えていただいたRI瓢27“地区卿回1

委員会に感蔑lいたします‐

話を聞いて、私も行ってみたい、と思われた方、是非

私たちの仲間になってください。クラブを越え、分区を

越えた友達作りのために、クラブの奉仕活動をリフレッ

シュし更なる－歩を踏み出すために、このツアーはぴっ
たりです。お問合せをお待ちしています。

蟻繍 灘議
鐵毅匙窪泌泌溌趣

平成28年11月 15日（火) 12:30 4F「舞の間」
クラブ三フォーニラムーュ、

次回例会


